# PASCAL ET GÉRARD DUDOUIT

## 1er International Femelles Perpignan 2015



Les années se suivent et se ressemblent pour la famille Dudouit. 2014 fut une très belle réussite sur Perpignan avec la victoire nationale et le 2ème international. Nous terminions notre reportage 2014 par ces mots: «nous retrouverons très certainement la colonie DUDOUIT en 2015 sur les Internationaux». Effectivement, rebelotte avec une victoire Internationale Femelle et une 2ème place à l'International. En 2014, Pascal nous disait: 2013 a été une année terrible pour la colonie car suite au concours catastrophique sur Marsac, l'effectif des 2 et 3 ans a été quasiment décimé. 2014 sera une année de reconstruction. Après sa victoire nationale sur Perpignan, le souhait du tandem est de gagner un international, c'est le sommet pour tout colombophile. Pour atteindre cet objectif, il est nécessaire d'engager les meilleurs éléments du colombier. C'est ce qu'ont fait les 2 frères et ils ont gravi un échelon en gagnant l'International femelle. Ce concours de Perpignan est un concours fétiche qui a permis au colombier Dudouit de s'illustrer sur le plan national avec une 2ème place en 2005, une première étoile en 2006 et une 2ème en 2013 en femelle, puis une 3<sup>ème</sup> en 2014 avec Réglo. 2015 femelle est donc la 4ème étoile. Il y a 2 à 3 minutes en trop en 2015, dommage il faudra attendre 2016 pour atteindre le firmament avec une victoire internationale.

#### Les origines cultivées.

Depuis1992, ce sont les descendants de «la Puce» offerte par Gérard et Catherine Fruitier de Berck sur Mer qui peuplent la majorité de la colonie. Cette lignée d'origine «Vervisch x Brouckaert» a été préparée pour être au rendez-vous de ce Perpignan international, 18 des 19 enlogés en sont issus. D'autres origines célèbres sont présentes comme Georges Carteus, Erik Limbourg et Janssen via Alain Lefebvre, Yvon Deneufbourg via Manuel Pereira et quelques origines locales via la famille Cuffel et Marc Spalart. Fin 2014, de nouvelles introductions sont arrivées au colombier de «De Smeyter-Restian» avec l'origine du «JOOSTBE02-4051564», un des plus célèbres «Vervisch» vainqueur du 1er International Perpignan yearling 2003 et 21 ème au National St Vincent 2003. Le but est de cultiver l'origine Vervisch x Brouckaert de la Puce. Un des jeunes 2015 de cette nouvelle introduction remporte 7 prix sur 7 dont Souillac fédéral (490km) et Langon fédéral (540km).

#### Le jeu.

Les mâles et les femelles sont joués. Accouplés en décembre, la séparation a lieu après sevrage. Les mâles ne sont plus réaccouplés et voient leur femelle après le premier demi-fond. Puis les femelles sont montrées au départ et au retour. Une quarantaine de veufs sont joués au veuvage classique et 25 femelles sont jouées au veuvage jusqu'au 15 juin. Ensuite celles-ci sont accouplées aux mâles yearlings pour être jouées au grand fond.

#### L'arrivée du Perpignan 2015.

Comme nous dit Gérard, on attendait les premiers pigeons vers 19 heures. On a donc commencé sérieusement à attendre vers 18h30. 3 minutes plus tard, nous avons

vu un bolide arriver droit devant nous, puis un coup d'aile pour virer vers son colombier, passer entre les deux maisons et se poser directement sur son spoutnick. « LEIA » est arrivée comme une princesse pour le 1er International femelle et le 2ème International sur 15937 pigeons. LEIA est devenue pour la famille Dudouit, Princesse LEIA. C'est magnifique et frustrant, car 2 minutes la séparent du premier inter. La suite sera de toute beauté, un des plus beaux Perpignan de la famille Dudouit, car sur les 19 engagés, 11 sont rentrés le soir, 14 étaient là le lendemain à 7h20 et finalement tous les pigeons sont rentrés.





#### Les 3 premiers arrivés.

LEIA est la première arrivée, une femelle, matricule 15272.2011 qui a parcouru les 758.748 kilomètres à la vitesse de 1091 m/mn. Elle finit 1ère International Femelle et 2ème International au général sur 15937 engagés. Elle était sur un petit jeune d'une dizaine de jours. Cette femelle est également 1ère As Fond Fédéral 2013, 1ère Pau fédéral 2013 sur 1329 pigeons, 44ème Perpignan fédéral sur 759 pigeons. Elle fait 7 prix en 2015. Mais qui est LEIA? Elle est la fille de LUCHO, As Fond fédéral (2ème en 2010 et 4ème en 2011) et crack géniteur. Lucho est un descendant de la PUCE, la top reproductrice de la colonie et la base. Il est petit-fils de TORNADO, As fond France 1999, descendance du Turbo Roosens et Petit fils d'Etoile, fille de la Puce et As Fond 2000 et 2003. LEIA quant à elle a montré ses qualités de reproductrice avec sa fille matricule 68712.13 qui a réalisé 8 prix en 2015 dont 2 internationaux. Marseille: 141/2445 national et Perpignan inter. Cette dernière est 1ère ALCN (Association des longs cours de Normandie) sur Marseille et Perpignan.

**ASTRO**, matricule 43614.13 est classé 5<sup>ème</sup> international à la vitesse de 1063 m/mn. Il fait 5 prix en 2015 dont 2 fois Perpignan inter et fédéral. C'est un veuf très prometteur.

Il est petit-fils d'**Etoile**, fille de la Puce, 28/19677 Marseille inter 2004.

Ses 2 frères se sont aussi illustrés sur Perpignan 2015: Helium, 109095.12 est 95<sup>ème</sup> international et fait 6 prix en 2015 dont 2 fois Perpignan inter et fédéral. L'autre frère Espace, 43631.13 fait 250/15937 et 6 prix en 2015 dont les 2 Perpignan.

MAJOR est le 3ème tombé à Criquebeuf, il sera 20ème international à la vitesse de 1033 m/mn. C'est le meilleur veuf du colombier sur la saison 2015 avec 9 prix dont: Dax, St Gaudens, Bergerac, et les 2 Perpignan. Il est également petit-fils d'Etoile et fils d'une femelle Lemmens du couple de base de Marc Spalart. Son père est le frère de nid des 3 frères qui font 5ème, 96ème et 250ème inter

de ce Perpignan.

LUCHO et ETOILE ont fait briller la colonie sur ce Perpignan inter en 2015. Déjà en 2014, le petit fils d'Etoile, REGLO avait remporté le 1<sup>er</sup> national et 2<sup>ème</sup> international Perpignan. En 2015, 18 des 19 engagés avaient des gênes de la PUCE. LUCHO petit-fils consanguin de la PUCE est le père de LEIA citée plus haut, de LUCIE, arrivée à 22h05 sur Perpignan inter 2015 dont 10 prix en 2015. Il est aussi le père de ANAKIN, un des meilleurs veufs yearlings. ETOILE quant à elle, est la Star reproductrice avec 4 petits-fils au Top inter qui font prix sur Perpignan 2015: ASTRO: 5<sup>ème</sup>, MAJOR: 20<sup>ème</sup>, HELIUM: 96<sup>ème</sup> et ESPACE: 250 environ.

#### Une colonie au sommet de sa forme à Perpignan inter.

Les concours préparatoires ont permis de monter la colonie en forme et de récolter de superbes résultats.

4 juillet: Bergerac fédéral, 497km, en yearlings zone: 1, 3, 9, 14, 16.

11 juillet: Perpignan fédéral, 759 pigeons, concours difficile avec seulement 57 pigeons rentrés le soir dont 12 au colombier Dudouit: 14 prix sur 23 (61%), 5, 18, 22, 30, 43, ...

11 juillet: Niort groupement (352km), 1004 vieux, 16 prix sur 23 (69%) 2, 12, 13, 14,...

17 juillet: Marseille inter (782km), 6 enlogés, vent sud ouest, 141, 228, 582/ 2445 national.

18 juillet: Souillac fédéral vieux (490km), 5<sup>ème</sup> / 1467 pigeons. 1, 2, 5, 7, 8, 10 en zone.

18 juillet: Souillac fédéral yearlings: 4<sup>ème</sup>/649 p et en zone: 1<sup>er</sup>, 2, 3, 4, 5, 6,

.24 juillet: Narbonne inter (782km), 5 vieux et 6 yearlings, vent compliqué Nord-Ouest.

Vieux zone Ouest: 3, 18, 43, 44 sur 230 et 61, 150 sur 2770 au national.

Yearlings zone Ouest: 2, 6, 14, 26 sur 182 p. et au national: 81, 331, 600 sur 2459 p.

25 juillet: Montauban semi-national (596km), vent Ouest défavorable, 3ème fédéral sur 762 p.

25 juillet: Niort groupement, 9, 20, 47, 107/1034 vieux et 5/5, 100%.

En jeunes, 6 prix sur 10, 1, 12, 14, 22, 31/274 p. Le 1er jeune est le plus rapide des 1308 pigeons engagés. Un autre fait marquant en 2015, **DONA**, FR13-043627, pure Janssen via Alain Lefebvre de Ouistreham, remporte 13 prix de 13 enlogements avec 11 prix dans les 10% sur des distances de 122 km à 643km, dont

### La colonie présente sur tous les fronts en 2015 en Normandie:

24/1550 pigeons à Dax, 643km.

ALCN (longs cours de Normandie), dans cette association où règne une excellente ambiance, figurent les meilleurs amateurs de Normandie dont la Famille CUFFEL (1er inter Barcelone 2015), Cholet-Leysens plusieurs fois champion de France, Bertrand Dulong, Karl Ginfray, tous des grosses pointures et la famille Dudouit finit championne au classement général avec comme classement à l'ALCN: 1er au Narbonne international yearlings, 2ème au Narbonne inter vieux et 3ème sur Marseille inter.

**Championnat Normandie** provisoire 2015: champion général, champion de demi-fond, champion yearlings, champion de fond et champion en jeunes.

#### Conclusion.

Je terminerai comme en 2014: sur les internationaux 2016, nous espérons un 1er international. Il sera difficile de faire mieux car cette année est vraiment exceptionnelle. N'oublions pas dans la réussite Mathilde (fille de Pascal) qui entretient les colombiers et je terminerai par une pensée pour ceux qui ont inculqué le virus colombophile à Gérard et Pascal, le papa René qui suit de prêt les exploits et participe aux entraînements et le grandpère disparu, Raymond Druel qui doit être fier de ses petits-fils

André BONNETAT